

Salida San Quirce, Silos y Covarrubias (8 de noviembre de 2018)

A primera hora de la mañana quedamos en el centro de Bilbao para ir juntos compartiendo los coches.

En Burgos tomamos café y un desayuno reparador los más necesitados, mientras esperábamos a la persona que nos iba facilitar la visita a la iglesia de San Quirce. En efecto, como está dentro de una finca privada de acceso controlado y restringido, tuvimos que conseguir la autorización correspondiente. Atravesando dicha finca de más de 1.200 hectáreas, en la que se podían ver los animales en libertad que allí habitan, llegamos hasta la iglesia de San Quirce, ejemplar único del románico de España.



Iglesia de San Quirce

Fue aquí donde nos hicimos la foto de grupo para recordar este estupendo y “fresquito” día:



De la iglesia pudimos admirar sus peculiaridades arquitectónicas, así como la bella puerta que da acceso a su interesante interior.



Puerta de acceso



Interior de la iglesia

A continuación, fuimos a visitar el bonito pueblo de Silos en el que se encuentra su famoso monasterio. Después de repostar y entrar en calor en uno de sus acogedores bares, y de degustar las morcillas de la zona, tuvimos ocasión de escuchar unos minutos de canto gregoriano a cargo de su famoso coro. Fue una experiencia que cada uno de nosotros y nosotras disfrutó a su manera.

Había llegado la hora de ir a comer a Covarrubias, donde teníamos reservada una mesa para el grupo. Pero antes, nos dimos un paseo por este bello pueblo que ha tenido incluso premios de embellecimiento.



Calle de Covarrubias

Tras una comida casera muy apetitosa y reconfortante, tuvimos una animada sobremesa hasta la tarde. Al terminar, decidimos ir a ver la Colegiata de Covarrubias que tiene un gran valor artístico, tanto el edificio en sí, como las obras que alberga en su museo.



Colegiata de Covarrubias

Al finalizar la visita guiada a la Colegiata como ya se estaba haciendo de noche y el tiempo empezaba a cambiar, decidimos volver a casa muy contentos por haber disfrutado de un día estupendo y con un ambiente de gran camaradería, con la vista puesta en la próxima salida de nuestra asociación.